
LAS INTENCIONES DEL CORAZON 
Hebreos 4:12  

 
ANZUELO: 
Que significa la frase: “Con la intención basta”. Quiere decir que alguien quiso hacer 
algo bueno a nuestro favor, pero por alguna razón no lo logro, pero que se le 
agradece por su muy buen intención y aunque no se llego a la acción, aun cuenta. 
 
RELATO: 
Dios habla sobre las intenciones en Heb. 4:12 Hay una palabra que esta antes de la 
frase “Las Intenciones del corazón”  ¿Cuál es? Porque esa palabra tiene mucho que 
enseñarnos. “…. Discierne…”  ¿Qué nos esta diciendo Dios con eso? 
 
MIRADA: 
1.-¿QUÉ SON LAS INTENCIONES? 
     a.-Es la primera instancia motivacional interna que esta antes de cualquier  
          cosa, acción, palabra o pensamiento. Es el motor interno generador de las  
          acciones, palabras o pensamiento.  
 
     b.-Todos tenemos esa semilla y proceden de nuestro corazón que es el centro de  
           nuestro ser, sin embargo hay un detalle con nuestro corazón; que es malo y  
           perverso; “Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso, ¿quién lo 
           conocerá?” Jer. 17:9  
             ¿Qué significa esto? Engañoso, Perverso. Que no solo puede haber buenas  
           intenciones que vienen del interior, si no malas, falsas e hipócritas.  
 
     c.-Pero gracias a Dios que todo aquel que tiene al Espíritu Santo de Dios, tiene 
         todo la capacidad para hacer el bien y generar buenas intenciones. 
 
3.-¿POR QUÉ ALGUNAS INTENCIONES, JESUS LAS CONSIDERA PECADO? 
     a.-La respuesta esta en la motivación interna, si se desprenden con un mal  
          propósito, con una mala intención y con falta de integridad, lógicamente es  
          pecado. 
          Es posible que nosotros estemos viendo una “buena acción” para nuestro 
          “beneficio” pero la realidad es que no sabemos cual fue el motivo que la  
           impulso.  
 
          También  es cierto que tales intenciones buenas o malas, tendrán una  
          repercusión en nuestras vidas. Por eso hay que tener siempre en cuenta que: 
 
          =No se trata solamente de lo que hacemos, si no porque lo hacemos.  
          =No se trata solamente de lo que decimos, si no porque lo decimos.  
          =No se trata solamente de lo que pensamos, si no porque lo pensamos.  
 
          Lo delicado e injusto, es que la otra persona no conoce mi motivación  
          interna, pero yo si lo sé, y si la intención es mala, entonces es pecado.  



          Entonces encontramos que la motivación interna puede haber sido: La envidia,  
          la morbosidad, el desacreditar, manipular o herir porque estoy herido. 
 
     b.-“…Es licito dar tributo a Cesar?  Pero Jesús conociendo la malicia de ellos, les dijo:  
           ¿Porque me tentáis hipócritas? No les interesaba la respuesta en si a la  
           pregunta, su Primera Instancia de Motivación Interna, era otra. La diferencia  
           es que Jesús si lo sabia y el le puso nombre: Hipocresía. 
 
           El ambiente que se respiraba en la primera iglesia, era de transparencia,  
          “… y sencillez de corazón….” Hec. 2:46. Es este tipo de ambiente donde se mueve  
           el Espíritu d Dios. 
 
     c.-¿Por qué estoy haciendo lo que hago? ¿De que forma ha bendecido a otros lo  
         que hago? Necesito asegurarme de que lo que motiva es bendecir el reino de  
         Dios, construir, edificar, servir, ayudar, impulsar etc. 
 
3.-¿CÓMO PODEMOS GENERAR BUENAS INTENCIONES? 
     a.-De ahora en adelante voy a cambiar, me voy a portarme bien. Eso es bueno  
          pero no es suficiente. Nadie por si mismo lo puede lograr, ni viniendo a  
          todos los servicios, ni cumpliendo con todos los compromisos religiosos.  
 
          Por la simple razón de que nuestro corazón es engañoso y perverso y tenemos  
          una naturaleza pecaminosa que estira siempre al mal y podemos caer en su  
          trampa. Tiene que haber otro camino. 
 
     b.-El mismo Hebreos lo dice: “Porque la palabra de Dios es…. Discierne las  
          intenciones del corazón”. Discernir: Ver una cosa como distinta de otra.  
          Distingue una cosa de otra.  
          Es la palabra de Dios quien es la lámpara, el espejo que nos ayuda a distinguir  
          una cosa de la otra, para no ser engañados por nuestro corazón.  
 
          La palabra de Dios es como el bisturí del cirujano, que nos examina y nos hace  
          ver, que hay en las profundidades de mi corazón. Y si las motivaciones no son  
          correctas, ella misma nos librara de pecar contra Dios. “En mi corazón he  
          guardado tus dicho para no pecar contra ti” Sal. 119:11 
 
          Necesitamos la Ministración del Espíritu Santo, Juan 7:37-39 
 
     c.-¡A propósito! ¿Ya esta tomando alguna clase en la Escuela Dominical? ¿Hay  
          alguna otra cosa mas importante que aprender a aplicar la palabra de Dios que  
          es la que nos va a librar de pecar contra Dios? ¿No le parece que ya es tiempo  
          de Revitalizar, nuestro amor, pasión e interés por la palaba de Dios?  
 
ACCION: 
1.-¿Qué le esta diciendo Dios? ¿Qué hay en su corazón?  
2.-Haga esta oración. 


